

## GRUPO COX FORMALIZA LA COMPRA DE ABENGOA

Ciudad de México, 31 de julio de 2023 – COX ENERGY, S.A.B. DE C.V. (“Cox Energy”, “la Emisora” o “la Compañía”) (BIVA/BMV: COXA\*, BME: COX), en virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) n° 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 del texto refundido de la Ley 6/2023, de los Mercados de Valores y los Servicios de Inversión (la “Ley de los Mercados de Valores”), así como en la Circular 3/2020 de BME Growth (el Mercado), ponemos en su conocimiento la siguiente Información Relevante relativa a la sociedad COX ENERGY, S.A.B., de C.V. (en adelante “COX” o “la Sociedad” indistintamente), que ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Grupo Cox, principal accionista de la Emisora, ha formalizado ante notario la adquisición de las Unidades Productivas Autónomas del Grupo Abengoa, empresa multinacional española especializada en infraestructura, energía y agua.

En este proceso, que ha contado con la colaboración de todas las partes implicadas, Grupo Cox destaca el apoyo recibido por parte de los trabajadores y organizaciones sindicales, así como de las Administraciones Públicas, administrador concursal (Firma EY) y de las entidades bancarias a su proyecto y Plan de Negocio: Santander, Caixabank, Crédit Agricole, BBVA, Bankinter y HSBC, grupo de bancos con el que se ha llegado a un acuerdo para una línea de avales por un total de 150 millones de euros y que cuenta, a su vez, con el apoyo del CESCE (Centro Especializado de Capacitación para el Sector Energía).

Finalmente, la Emisora reitera su comunicado del pasado 18 de abril de 2023, mediante el cual informa que las Unidades Productivas Autónomas del Grupo Abengoa adjudicadas a favor del Grupo Cox, quedan fuera del perímetro de consolidación de Cox Energy S.A.B. de C.V. (“la Emisora”).

**Enrique Riquelme, Fundador y Presidente de Grupo Cox Energy, comentó:** *“El cierre de la operación para la adquisición de Grupo Abengoa, una de las empresas españolas multinacionales con mayor trayectoria en los mercados de infraestructura, energía y agua, permitirá a Grupo Cox reforzar su liderazgo en la industria y su vez, ampliar su presencia a nuevos sectores y regiones. Estamos seguros de que esta transacción traerá sinergias que generen valor a todas las empresas de Grupo.”*

---

### ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una Compañía de generación de energía renovable de origen solar fotovoltaica cotizada en México (BIVA) y España (BME Growth) que desarrolla, promueve y opera plantas fotovoltaicas en los principales países de Latinoamérica y Europa, con presencia en México, Chile, Colombia, Guatemala, y Centroamérica y España. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía en Latinoamérica y Europa

### AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos o premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.